

Bedeutung des Weihrauchs in der Liturgie

Warum verwenden wir überhaupt Weihrauch im Gottesdienst?

Die Bedeutung des Weihrauchs kann sich durch die folgende Bibelarbeit erschließen.

Unter 3.2 findest du ausgewählte Bibelstellen, aus dem Alten und Neuen Testament, in denen Weihrauch eine Rolle spielt. Bilde Kleingruppen mit zwei bis drei Teilnehmern, die in ca. 10 Minuten je eine Bibelstelle bearbeiten. Ziel ist es, in Stichwörtern die Bedeutung des Weihrauchs zu erarbeiten und zu notieren. Online kann dies in einem Wortgitter in [mentimeter.com](https://www.mentimeter.com) gut dargestellt werden.

Wenn alle Teilnehmer ihre Begriffe dort eingetragen haben kann sich daraus ein Gespräch im Plenum ergeben. Dabei kann man sowohl auf die zu erwartenden Antworten (Ehre, Lob, wertvoll, Geschenk, Kontakt zu Gott...) eingehen als auch über ungewöhnliche Antworten diskutieren.